

NOTICIAS POSITIVAS

20 organizaciones se unen para apoyar la Orinoquía en desarrollo sostenible

By notired360 – 30 de julio de 2021

Facebook Twitter WhatsApp



COMPARTIR

Facebook Twitter WhatsApp

Las organizaciones públicas, privadas y ambientales, insisten en que sí es posible asegurar el desarrollo de la región garantizando su conservación, pero esa transformación debe hacerse de forma planificada.

Ante los nuevos retos que impone la recuperación económica del país en tiempos covid-19 y cuando se planean nuevas intervenciones tendientes al logro de este objetivo, un total de 20 organizaciones se unieron para hacer un llamado tendiente a que las acciones en la Orinoquía se enfoquen en un desarrollo sostenible que integre el bienestar de más de tres millones de habitantes en la cuenca del Orinoco colombiano.

El manifiesto, firmado por organizaciones ambientales y otras del sector público y privado, hace parte del Pacto Orinoquia Sostenible y apunta a que la transformación de esta región, estratégica para el país, se realice de manera adecuada y planeada.



De acuerdo con el documento, la Orinoquía es un territorio estratégico para Colombia, pues el 28 % de la producción agrícola nacional y el 20 % del hato ganadero se encuentran en sus paisajes. Además, se estima que cuenta con el 70 % de las reservas de petróleo y se considera la "última gran frontera que le queda al país para el desarrollo agroindustrial.

También te puede interesar leer: [Bomberos de Medellín han atendido 294 incendios durante el 2021](#)

Por estas razones, a través de un manifiesto público, el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, TNC, el Proyecto Biocarbono Orinoquia, TFA, WWF, WCS, Fondo Acción, IAVH, Asorinoquia, GGGI y Ecopetrol, entre otros actores, insisten en la necesidad de aunar esfuerzos enfocados en un desarrollo sostenible, resiliente y planificado, que responda a las necesidades de la región y del país, de cara a desafíos como el cambio climático, la pérdida de biodiversidad y la necesidad de promover ambientes saludables.

Las organizaciones firmantes insisten en que el enorme potencial de la Orinoquia requiere la gestión integral de su biodiversidad y servicios ecosistémicos. El área hidrográfica del Orinoco cuenta con 347.607 Km2, los cuales representan el 30,43 % del territorio nacional, albergando el 48 % de los humedales continentales y una gran diversidad de ecosistemas que ocupan el 81,5 %, entre ellos las sabanas naturales.

Fuente: Revista Semana

Por: Manuela Hoyos

COMPARTIR.

Facebook Twitter WhatsApp

ARTÍCULO ANTERIOR
Fiscalía estrenaría la cadena perpetua en Colombia

SIGUIENTE ARTÍCULO
¡Plata para Mariana Pajón! La colombiana obtuvo su tercera medalla en los Olímpicos



notired360
Red de noticias enfocada en el periodismo serio con rigor y rapidez en la informacion

POST RELACIONADOS

Motivo de orgullo: 30 emprendedores locales debutan en Colombiamoda y Colombiatex
29 de julio de 2021

Pequeños genios: niños de Pasto representarán a Colombia en el Mundial de Robótica en Canadá
28 de julio de 2021

¡Rumbo a la NASA! 31 colombianas de zonas rurales conquistarán el Space Center
27 de julio de 2021

Jóvenes colombianos inventaron aplicación que apoya la reforestación
26 de julio de 2021

Para comentar debe estar registrado.

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

Facebook Twitter Instagram YouTube

NOTICIAS RECIENTES

Contraloría verifica denuncias por PAE en colegios de La Guajira
30 de julio de 2021

¡Plata para Mariana Pajón! La colombiana obtuvo su tercera medalla en los Olímpicos
30 de julio de 2021

Fiscalía estrenaría la cadena perpetua en Colombia
29 de julio de 2021

Así fue la participación de los deportistas colombianos el 28 y 29 de julio en los Juegos Olímpicos
29 de julio de 2021

MÁS LEIDO

NACIONAL
Contraloría verifica denuncias por PAE en colegios de La Guajira
By notired360 – 30 de julio de 2021

Hace algunos días se dieron a conocer unas fotografías de los almuerzos que servían a...

Comienza vacunación contra el covid-19 para personas entre los 25 y 29 años

¡Plata para Mariana Pajón! La colombiana obtuvo su tercera medalla en los Olímpicos
30 de julio de 2021

SOBRE NOTIRED360



Es una red de reporteros y periodistas libres, sin filtros, sin miedos, que opera en el territorio nacional e interactúa permanentemente con la población civil para informar noticias con veracidad, actualidad y brevedad. Orientado al servicio de la institucionalidad y la comunidad.

OPINIÓN

La guerra jurídica, fantasma o realidad
29 de julio de 2021

Opinión – «Divide y vencerás»
3 de junio de 2021

Basta de tanto odio
24 de mayo de 2021